

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Media sosial ialah situs Teknologi Informasi sebagai salah satu bahan untuk berkomunikasi tanpa harus bertatap muka melalui media sosial dan juga tempat penyebaran suatu informasi atau memperoleh informasi. Terlebih pada zaman era digital pada saat ini yang semakin bertambah maju, dan juga selain itu media social sebagai salah satu penyebab utama maraknya *cyberbullying*, *bullying* atau kata lain yang sering disebut dengan perundungan secara *online* merupakan salah satu dari tindakan negatif yang telah sering dilakukan dengan cara berulang-ulang oleh individu/seseorang ataupun dengan berkelompok yang bersifat menyerang. Kasus *bullying* atau katalain perundungan secara *online* yang saat sekarang ini banyak terjadi pada pengguna *smartphone* yang terlalu berlebihan menggunakannya sehingga akan dampak kehal-hal yang *negative* seperti tidak menyukai dengan aktivitas orang lain di media sosial pada *smartphone* yang akan menimbulkan komentar yang *negative* pada postingan tersebut.

Cyberbullying dapat dilakukan dengan seseorang atau beberapa orang terhadap seseorang yang tidak kita sukai, bentuk tindakan *bully* di media sosial yang dilakukan oleh seseorang terhadap orang lain dan juga tidak memandang bulu untuk menyerang siapa korbannya, kejahatan yang sering dilakukan oleh pelaku *cyberbullying* berupa kejahatan fisik yang akibatnya akan merusak mental seseorang, tidak hanya *public figure* yang sering menjadi sasaran untuk *cyberbullying* pada media sosial, masyarakat biasapun rentan terjadinya tindak kejahatan *cyberbullying*. dan banyak juga dikalangan mahasiswa yang tidak terlepas dari ancaman *cyberbullying* pada media sosial, terutama anak-anak sekolahan atau mahasiswa dengan ciri khas tertentu yang bisa dijadikan sumber *bully* oleh orang lain, sedangkan sipelaku untuk menyakiti orang lain ialah dengan berbagai cara yang telah terfikirkan sebelumnya melalui media sosial, seperti mengirim pesan, berkomentar hal-hal *negative* pada postingan orang lain, membuat *insta story*, menyebarkan foto atau vidio yang tidak sepatasnya ada di media sosial yang dapat

merusak mental seseorang. Tindakan *bullying* pada media sosial yang sering digunakan pada pengguna internet adalah sebuah aplikasi *instagram*.

Masalah perundungan *cyberbullying* sudah menjadi bagian yang sangat sulit untuk dipisahkan dari kehidupan masyarakat indonesia, *Bullying* seolah sudah menjadi bagian yang paling melekat dan yang paling sering terjadi dikalangan masyarakat. Dampak *cyberbullying* sangatlah mengerikan dan bermacam-macam variasi, orang yang telah menjadi korban *cyberbullying* akan terganggu psikologisnya sehingga dapat merasakan penderitaan, tekanan mental, depresi, kurangnya rasa percaya diri, bahkan bisa terjadi diluar dugaan seperti aksi bunuh diri. Akibat depresi dari tekanan yang didapatkan oleh tindakan *cyberbullying* tersebut.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, maka rumusan permasalahan dalam penelitian ini iyalah sebagai berikut:

“Bagaimana melakukan evaluasi potensi internet bullying di media sosial Instagram menggunakan algoritma nearest neighbor”

1.3 Batasan Masalah

Ada beberapa batasan masalah yang bertujuan untuk mempersempit pembahasan pada skripsi. Adapun batasan-batasan masalah sebagai berikut:

- Algoritma yang digunakan dalam penelitian ini adalah algoritma nearest neighbor.
- Program dibuat menggunakan bahasa pemrograman python.
- Data didapatkan dari media sosial Instagram.
- Penelitian ini terfokus pada aplikasi Instagram.

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut **“Melakukan evaluasi potensi internet bullying di media sosial Instagram menggunakan algoritma nearest neighbor”**.

1.5 Sistematika Penulisan

Pada penelitian ini, sistematika penulisan yang digunakan ada lima bab iyalah sebagai berikut :

Bab I Pendahuluan

Pada bagian bab ini iyalah merupakan penjelasan awal mengenai penelitian yang akan dilakukan dalam skripsi ini yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian dan sistematika penulisan.

Bab II Landasan Teori

Dalam bab ini iyalah berisi tentang tinjauan pustaka dan dasar teori yang berhubungan dengan penelitian skripsi yang dilakukan.

Bab III Metodologi Penelitian

Bab ini berisi tentang bagai mana proses pengerjaan yang dilakukan mengenai metodologi yang digunakan untuk penelitian.

Bab IV Pembahasan

Hasil akhir penelitian dan pembahasan analisis hasil akhir penelitian, termasuk pembahasan hasil-hasil uji coba (testing).

Bab V Penutup

Pada bagian bab ini berisi tentang kesimpulan dari hasil akhir penelitian dan saran.